



Pièces	22 Pièces
Superficie	600 m²
Référence	11012
Prix	3 950 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

A quelques kilomètres du centre du village de Gordes, sur l'un des contreforts à vocation agricole de la commune, grande ferme "1850" comprenant plusieurs corps de bâtiments en pierres autour d'une cour fermée, pleine d'authenticité et rénovée avec soin dans les années 1980 afin de conserver tout le charme d'antan. L'ensemble a un total de 4 habitations pour une surface utilisable de plus de 650 m². Passé le portail automatique en fer forgé, un petit chemin bordé de lavandes conduit à une aire de stationnement en partie ombragée par une pergola, et un immense platane qui trône devant la porte ...

A few kilometers from center of Gordes, on one of the commune's agricultural foothills, large "1850" farmhouse comprising several stone buildings around an enclosed courtyard, full of authenticity and carefully renovated in the 1980s to retain all the charm of yesteryear. The property comprises a total of 4 dwellings with a usable area of over 650 m². Past the automatic wrought-iron gate, a small path lined with lavender leads to a parking area partly shaded by a pergola, and a huge plane tree enthroned in front of the front door. A half-level landing leads down to the beautiful reception ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

